

# VERGESSEN UND ERINNERN

## MENSCHEN MIT DEMENZ FEIERN GOTTESDIENST IM PFLEGEHEIM

**GASTVORTRAG VON  
DR. FRANZ-JOSEF ZESSNER-SPITZENBERG**

im Rahmen der Ringvorlesung „Erinnerung und Gedächtnis“  
des Zentrums für Kulturwissenschaften

Mittwoch, 27. Mai 2015, 18:45 Uhr s.t.  
HS 01.22 (Hauptgebäude)

Der Vortrag thematisiert Erinnerung als zentralen Begriff christlicher Theologie und Liturgie. Konkretisiert werden diese Überlegungen am Praxisfeld von Gottesdiensten in Pflegeheimen, die mit Menschen mit Demenz gefeiert werden.

**Dr. Franz-Josef Zessner-Spitzenberg**

Kath. Seelsorger im Pflege- und Sozialzentrum  
Rennweg der CS Caritas Socialis, Wien 3